



La directora general de Universidad ORT Charlotte de Grünberg y el ministro de Educación y Cultura Ricardo Ehrlich realizan el corte de cinta.



El gerente general de Punta Carretas Shopping Mauricio Oppenheimer junto al decano de Comunicación y Diseño de Universidad ORT.



De la Cátedra Punta Carretas Shopping de Teoría y Tendencias de la Moda de la Facultad de Comunicación y Diseño Emanuela Cappelli junto a la coordinadora académica de la licenciatura en Diseño de Modas Mariana Muzi.

Más espacio, más creatividad

APOSTANDO A UNA FORMACIÓN todavía mejor para los nuevos profesionales en el ámbito de la moda y el diseño, la Universidad ORT del Uruguay, con el apoyo de Punta Carretas Shopping, inauguró el martes 18 el nuevo edificio de la Escuela de Diseño, ubicado en la sede de la institución de Cuareim y Mercedes.

Al acto asistieron el ministro de Educación y Cultura Ricardo Ehrlich, directivos de Punta Carretas Shopping y autoridades de la Universidad quienes realizaron el corte de cinta y descubrieron una placa de agradecimiento de la ORT al centro comercial.

Con una propuesta vanguardista la nueva construcción que se extiende en unos 2.650 metros cuadrados albergará a estudiantes de las Licenciaturas en Diseño Gráfico, Diseño Industrial, Diseño de Modas, Diseño Multimedia y Animación y Videojuegos; las carreras cortas Técnico en Diseño Web y Diseñador Gráfico; y, a partir de marzo, a estudiantes de la carrera Productor de Modas. Para ello se construyeron 21 salones de estudios, 10 laboratorios, un auditorio, 16 oficinas académicas, 6 salas de tutorías, 2 salas VIP y un patio central.

En retribución al apoyo brindado por el centro comercial, la Universidad ORT creó la cátedra "Punta Carretas Shopping Teoría y Tendencias de la Moda", que tiene como objetivo organizar una vez al año eventos para difundir los estilos de diseño que marcan vanguardia a nivel internacional.¶



El director ejecutivo de Punta Carretas Shopping Mario Garbarino y el rector de la Universidad ORT Jorge Grünberg descubren la placa de reconocimiento al centro comercial por su aporte.



FOTOS: ADRIÁN ECHEVERRIAGA